
 
通常例会 卓話 『国際協議会帰国報告会』 

ＲＩ第２８００地区ガバナーエレクト 新関 彌一郎 氏 

今日は国際協議会に参加した 

様子をスライドを見ながらお話し 

たいと思います。 

 まず、先日行われました、会長 

セミナー会議（ＰＥＴＳ）が無事終 

了しました。みなさんの協力に感 

謝いたします。 

 国際協議会ですが、場所はアメ 

リカ・サンディエゴの港町で行われました。ロサンゼルス

から南に２００ｋ位離れている所の都市です。我々が会

場に着くと日本の理事スタッフの方が迎えてくれて、ＲＩ

会長の歓迎挨拶があり研修リーダー紹介黄色のジャケ

ットの方が日本人のＳＡＡ分からないことがあれば安心

して聞ける。受付でエレクトマニアル・プログラム等会議

場に入るためのＩＣ付名札やパーティー券ＲＩ会長エレク

トと記念撮影出来るカード等ＲＩからしか買えないネクタ

イ１２５＄で１００＄はＲ財団に寄付に成ります２８００地

区は青色に統一して理事役員の方におあげしましたの

で多く財団に寄付しました。 

国際協議会の本会議が始まり全世界のガバナーエレク

トが夫人を伴いながら席に着き私達の隣り北欧の方とア

フリカの方ですが挨拶のみでした。パストＲＩ会長の一括

紹介は非常に良かった。ＲＩ会長エレクト ロン・バートン

氏の挨拶がありＲＩテーマ「ロータリーを実践し みんな

に豊かな人生を」テーマ幕が発表になりそれに関するス

ピーチがありました。本会議が朝晩８回位有りそして毎

回「私の心に残るロータリー」との題で各国の人が発表

します。 

今回ＰＥＴＳで採用しました。分科会は場所・席も毎回変 

わり円卓討論（４５分討論・１５分移動・休憩）でアイデア 

意見討論・心に残るロータリー・これからの地区運営は

と、色々な方と意見交換をし、押し付けが無い会議でし

た。 

それから、晩餐舞踏会も開かれ各国の民族衣装での国

際交流がここで行われました。各自のＰＲ交流に小物と

して名刺と私は切手と駒を持って行きました。最後の晩

餐会が開かれ正装にての参加ですが私はダークスーツ

で参加しました。 

一週間の国際協議会に参加しガバナーとしてこれから

皆さんに伝えたいと思います。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
本日の例会は「新関ガバナーエレクト」大いに語る

です。先日３月３・４日に会長エレクトセミナー（ＰＥＴ

Ｓ）が行われ素晴しいスタートを切った所でございま

す。内容の有る研修だと大評判で今後の研修の有り

方も大きく変化するものと思われます。 

さて今日は、もうすぐにやって来る春のお話をしま

す。皆さん女性が一番キレイなのが二月～三月の頭

なのをご存知ですか？その後に春が来ます。私たち

はそれぞれの春を、３／２０から４／１０の期間で春と

感じる方が多いと思います。立春とは“正月”“２／５”

とか色々言われていますが、農耕作の基本日数とさ

れています。私たち個人としては、春は突然やってき

ます。ほほを撫でる春一番の爽やかさであっ春だ！

となる人、雪解けの合間から草花やふきのとうを見て

春を感じる人、草木や雪解けの香りで春を感じる人、

雪解けの水の音や鳥の鳴き声に春を感じる人、春の

食べ物を口にしたとき春を感じる人、いずれにしても

春は各人に突然やってきます。そして春の締めくくり

は“桜”なんです。１０年位前に“桜回廊バスツアー”

に参加しました。東の関ヶ原と言われる“長谷堂城”

辺りをスタートに、蚕桑の樹齢８００年“釜の越桜”南

陽赤湯の“烏帽子山千本桜”宮内の“眺陽桜”極めつ

けは“伊佐沢の久保桜”樹齢１，２００年なのになぜ

“エドヒガンザクラ”か？平安ひがん桜の方が合う。も

う一つの不思議は、１００歳の婆ちゃんが二十歳の娘

と勝にも劣らないキレイな花を咲かせている事です。

大いに学ぶ所があります。 

例会日 2013 年 3 月 6 日 例会場 天童ホテル 通算 1333 回 本年度 32 回 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1.ガバナー事務所より、国際ロータリー第２８００地区ロ

ーターアクト第２２回地区年次大会のお知らせが届

いております。 

2.ロータリーの友３月号の見所の案内が届いておりま

す。 

3.例会終了後、理事役員会を開催します。 

出席報告 後藤 重雄 委員長 

本日会員51名(49名) 出席者 40名 出席率 83.20％

※前々回出席率を、87.36％に修正致しします。 
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PETS 武山 茂 新関年度 PETS の素晴らしいスタートを切れておめでとうございます。 

   志田泰久 PETS においては、水戸部実行委員長はじめ多くの会員の皆さんに絶

大なるご協力頂きありがとうございました。 

   高橋繁夫 新関ガバナー年度の快進撃を祝して。 

   押野 宏 新関 GE の話を聞きたいのですが会議の為欠席します。 

   鎌倉影昭 新関さん、今日はご苦労様です。 

   新関彌一郎 話をお聞きください。ヨロシク。 

誕生日 伊藤 繁 会員誕生日。12.3.3 生れ、76 歳です。 

    今田治雄 会員誕生日。３月 24 日。 

    村山征彦 会員誕生日。古希だぞう…。会長エレクト研修セミナー、スタッフ

の皆さん御苦労様でした。地区協議会もよろしくお願いします。 

    米野幸治 会員誕生日。 

    野川晶弘 会員誕生日。52 歳になります。これからも宜しくです。 

記念日 後藤重雄 結婚記念日。 

    米野幸治 結婚記念日。 

    赤塚弘實 結婚記念日。3/9 で結婚生活 32 周年を迎えます。よく、女房も私

も耐えたものです。 

会葬 緑 三郎 兄、菅野繁の葬儀のさいしては、ご芳志をいただき誠にありがとうご

ざいました。（10） 

慰問 鞍掛彰秀 東根温泉の身体障害者保養施設「東江苑」で慰問講演をしてきました。 

早退 伊藤則雄 早退します。 

 

 

 

地区協議会 District Assembly 

4/7（日）に行なう会合で、一言でいえば次年度リーダー達の協議会である。 

次期クラブ会長と次期委員長に必要な技能、知識、基盤維持、増強などを、また地域社会 

または他国のニーズに応えるプロジェクトを考える。これらをガバナーエレクトが責任をもち、 

指示と指導のもとに立案実施される。 

これで地区レベルの研修が終わり、各クラブの活動計画立案と移る。 

 以上をサポートするのが我がクラブの役目。地区副幹事の方々、エンジョイロータリーで 

会議を捌きながらロータリーを学びましょう。 

整理：野川桂一 


